



ROTHKEGEL

Glasgestaltung · Glasrestauration · Glastechnik · Leuchtenmanufaktur · Leuchtentechnik

LED-Leuchten in Baubronze für die Stadtkirche St. Johannes und St. Martin zu Schwabach

St. Johannes und St. Martin zu Schwabach ist die Stadtkirche und die Hauptkirche der evangelisch-lutherischen Kirchengemeinde Schwabach.

Die zentral, direkt am Rathaus gelegene Kirche prägt das Stadtbild und wurde im 15. Jahrhundert im gotischen Stil als dreischiffige Staffelhalle errichtet. Sie ist St. Johannes dem Täufer und St. Martin von Tours geweiht.

Die Pläne für die Kirche fertigte Heinrich Echser (gen. Kugler) aus Nördlingen. Die Kirche sowie fast alle ihre originalen Kunstschatze hatten das große Glück während der Reformation, im Dreißigjährigen Krieg und im Zweiten Weltkrieg unversehrt zu bleiben.

Als bedeutendste Sehenswürdigkeit beherbergt die Stadtkirche den über fünfzehn Meter hohen und sechseinhalb Meter breiten Schwabacher Altar. Dieser Hochaltar gehört zu den größten spätgotischen Flügelaltären. Fertiggestellt wurde er 1508 in der Werkstatt von Michael Wolgemut, dem Lehrer von Albrecht Dürer.

Für St. Johannes und St. Martin fertigten und lieferten wir unsere LED-Pendelleuchten LD 14/P 9-2 mit einem Hüllrohr in edler Baubronze. Die Leuchte ist dimmbar und getrennt schaltbar.

Gerne beraten wir Sie im Rahmen unseres [Außendienstes](#) auch vor Ort.

Übrigens durften wir in der Stadtpfarrkirche auch die Chorfenster, die mittelalterlichen Glasmalereien und den Großteil der Schifffenster konservieren bzw. restaurieren. [Mehr zu diesen Arbeiten finden Sie hier.](#)

